Una mano (.5 ejemplares.) 4 rs.

on rebaja á los anunciantes que contraten con la Administracion

AÑO XXXI. NUM. 8009.

MADRID, M.ERCOLES 25 DE FEBRERO DE 1880.

OFICINAS, MAYOR, 120:

PRASPORTES PARA JAEN Y GRANAda.-L. Ramirez, Alcaiá, 12. TRASPORTES PARA ASTURIAS Y GA-

licia.-L. Ramirez, Alca á 12.

TRASPORTES Y COMISIONES PARA EL estranjero.-Camionaje à las estaciones, Ars. los cien kilog.

14, Calle de Tetuan, 14.

EGALISEUR AUTOMATIQUE

CON PRIVILEGIO DE INVENCION. Teclado de piano para estudio, graduán-lose la pulsacion à voluntad. PRECIO, 60 PESETAS.

F. GALLEGOS. Montera, 33, Madrid.

GRAN HOTEL. Almoneda.-Véase la cuar a plana.

LOTFRIA FRANCO-ESPAÑOLA. Hay bi letes de venta en la empresa de trasportes para e estranjero, de J. Gar-rouste y Ballesteros, Tetuan, 14. CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF

DE HOY 25 DE FEBRERO.

La Gaceta de hoy publica las siguien-

les disposiciones:

celebrado entre España y el Gran Ducado de Luxemburgo.

Gracia y Justicia.-Reales decretos crasladando a la plaza de presidente de sala de la audiencia de Palma a don Prudencio Saenz Avalos que sirve el mismo cargo en la de Valencia y a esta resulta a D. José Antonio de Llera que servia en Palma.

Marina.—Real decreto reformando el reglamento vigente sobre luces de situacion a bordo en los buques y reglas para evitar abordajes en la mar.

Gobernacion .- Real decreto disponiendo se proceda á la eleccion parcial de un diputado a Cortes en el distrito de Villafranca del Panadés.

-Otros admitiendo la dimision presentada por D. Tomás Santero del cargo de vocal del real Consejo de Sanidad, y nombrando para reemplazarle á D. Francisco Alonso Rubio.

-Real orden aclarando la interpre-

se proceda á la eleccion parcial de un diputado a Cortes en el distrito de Rio Piedra (Puerto-Rico).

Guerra.—Circular recordando el más exacto cumplimiento de los artículos 23 y 167 de la ley de reclutamiento y reemplazo del ejercito.

Fomento.-Real orden resolviendo que se apruebe la adjudicacion en pago del ferro-carril de Cordoba á Belmez hecha a D. Jorge Loring y la venta de la indicada linea á la compañía de los ferro-carriles andaluces.

Esta madrugada recibimos los, siguientes DESPACHOS TELEGRÁFI-COS:

Paris, 24.

Se asegura que el gobierne aleman previno á la policia rusa en el mes de diciembre último que los nihilistas preparaban la esplosion del palacio de invierno.

Constantinopla, 24. Los comisarios otomanos para el nuevo deslinde entre Turquia y Grecia, han reci-bido ins rucciones del gobierno de la Puerta á fin de que hagan algunas concesiones á la pretension del gobierno helénico. Paris, 24.

El súbdito ruso Hartman, presunto complice en el atentado de Moscou, insiste en negar que haya tenido participación de dicho delito.

Se cree que si no hay pruebas que justi-Estado .- Convenio de estradiccion fiquen por completo la participacion de diche individuo en el atentado, el gobierno francés no accederá á la estradición solicitada per Rusia.-Fabra.

Paris, 24. En la Bolsa se ha cotizado: El 3 por 100 francés, á 82-25. El 5 por 100 id., á 116-20. El 3 por 100 español esterior, á 16 178. El interior, à 00. Amortizable esterior, à 37518. El interior, a 60. Obligaciones de Cuba, á 428-75. Consolidados ingleses, á 98 114. Ultima hora: El esterior español, á 16 3116. El interior, á 14 718. Amortizable esterior, 38.

Obligaciones de Cuba, 425.

Para el juéves 26 del actual está señalada en la sala primera del tribunal Supremo la vista del recurso de nulidad interpuesto por el marques de Villafranca con el Estado, sobre propiedad de los bienes del famoso convento tacion que debe darse al artículo 24 de | de San Isidro del Campo, de Sevilla, la vigente ley de reemplazos.

Ultramar.—Real decreto disponiendo ca, cuyo mayorazgo fundaron, D. Al-

fonso Perez de Guzman el Bueno, y su esposa doña Alfonsa Coronado. Defendera la sentencia dictada por la

audiencia el fiscal Sr. Saavedra. Vuelve a agitarse la tantas veces intentada rebaja del descuento de las

clases pasivas. Algunos individuos de la comision de presupuestos, partidarios de esta medida, han ofrecido al Sr. Orovio propor-cionar en otros ramos el importe de la

rebaja indicada. No obstante, creemos que el descuento continuara en el proximo ejercicio en la forma actual, pues el ministro de Hacienda no acepta la modificacion.

(Del Diario Español.)

El ministro de Hacienda tiene casi terminado un arreglo de la organizacion de las oficinas de la Deuda y otro de la administración Provincial.

Además proyecta arreglar la Caja de Depósitos y la direccion de Propiedades, arreglos todos que producirán al-gunas vacantes en el alto personal del departamento de Hacienda.

No fué la Patria sino nuestro colega la Nueva Prensa el primer periodico que ha publicado el remitido de los oficiales del ejército de Cuba de que se ocupó el general Martinez Campos en la sesion de aver tarde en el Senado, y que anoche ha sido objeto de diversos comentarios en los circulos políticos. Algunos periodicos ministeriales han publicado dicho escrito diciendo que lo reproducian del colega democrático, sin más comentario.

Los amigos del gobierno creen que el general Martinez Campos ha debido defenderse poniendo su personalidad al abrigo de ciertos rumores, por más que sea de pública notoriedad su desinterés y su rectitud.

Si los autores del comunicado resultan ser oficiales del ejército serán juzcion que envuelve dicho escrito no ha podido ser objeto de denuncia por no infringir aquel comunicado ningun artículo de la ley de imprenta.

Así esplicaban los amigos del gobierno el hecho de que se ocupó ayer en el Senado el general Martinez Campos.

Los vapores correos de la línea de Filipinas haran las siguientes escalas:

Vigo, Cádiz, Cartagena, Valencia, Barcelona, Portsaid, Canal de Suez, Aden, Punta de Gales, Singapore y Manila.

Las estancias determinadas son: Vigo, Cartagena, Valencia y Barcelona. Tomaran carbon en Suez, Aden, Punta de Gales y Singapore.

El desarrollo de las diferentes derrotas parciales comprende 8777 millas máximas, ó sean 2925 leguas y dos millas.

Los vapores emplearán cincuenta dias en recorrer la linea entera, y treinta y siete a contar desde la salida de Barcelona, último puerto español que tocarán los vapores.

Los dias fijados deben entenderse a favor de la Monzon.

Los doctores Vicente y Losada han aconsejado al Sr. Güell y Renté que se aleje por dos ó tres meses de Madrid, para recobrar su salud.

Creemos que el Sr. Güell así lo hará á fines de esta semana.

Parece que la comision de presupuestos se propone suprimir el impuesto de fabricación de sal, hoy reducido a una suma insignificante.

Ayer fué conducido á la última morada el cadaver del simpatico actor don Manuel Vico, hermano del eminente actor D. Antonio. El cortejo funcbre lo formaban cincuenta y tantos carruajes que conducian actores de todos los teafros de esta corte, así como algunos otros que se encuentran casualmente en Madrid.

Se están terminando a toda prisa las obras de reparacion del colegio municipal de San Ildefonso, que ha de inaugurarse dentro de breves dias.

Estas obras, que hemos oido elogiar como notables, han sido iniciadas por el Sr. Lopez Dávila, continuadas por el Sr. Moran durante su administracion gados por la ordenanza; pero la acusa- interina, y en la actualidad dirigidas por el Sr. Chavarri.

> Se ha visto en la sala primera del tribunal Supremo el importante recursso de casacion por infraccion de ley, interpuesto por la representacion del Estado, la beneficencia provincial de Cáceres y el marqués de la Conquista, contra la sentencia dictada por la audiencia de aquel distrito sobre propie-

venido perteneciendo al duque de Noblejas y al marqués de Sardoal.

Han informado como letrados de las partes litigantes los Sres. Hernandez de la Rua, Fernandez de la Hoz y Ucelay, quienes asi como el abogado fiscal del tribunal Supremo Sr. Arias de Saavedra pronunciaron brillantes discursos.

El tribunal ha declarado, de acuerdo con el dictamen fiscal, que corresponden al Estado los espresados bienes.

El Sr. Gonzalez no podia suscribir la proposicion de censura del marqués de Sardoal porque es vicepresidente del Congreso. En cambio lo firma el Sr. Sa. gasta.

Dos de los indivídues que tomarán participacion en el debate de los presupuestes generales del Estado son el senor Gonzalez (D. Venancio) y el Sr. Gar mazo.

Ayer tarde se efectuó un robo en la calle de la Espada, núm. 16, piso 2.º, can ocasion de hallarse ausentes los duerios del cuarto, llevándose los ladrones

564826 rs. en papel del Estado y una fuerte cantidad en metalico. Los ladrones fracturaron algunos muebles para efectuar el robo, y 'des-

aparecieron despues sin que se haya descubierto quienes sean. En el cuarto se han encontrado un formon y otras herramientas.

-En una casa de la calle de Gitanozi efectuó anoche otro robo consistente con varias alhajas y ropas, no habiéndose podido descubrir á los autores.

Ayer han empezado en el edificio que ocupa la casa de Moneda de Madrid, las obras de restauracion y reparacion necesaria en dicho establecimiento, cuyas mejoras han de embellecerla notable. mente.

La Politica insiste en que se indica para la direccion de Obras públicas a un conocido ingeniero.

Nada hay que anuncie el cese del baron de Covadonga.

Da el Correo de Huelva la noticia de que S. M. el rey visitará en época proxima el célebre monumento de la Rabida, y que en dicho monasterio sera visitado por el rey de Portugal, celebrando los elevados personajes una Saldran de la Coruña y tocaran eu | dad de antiguos mayorazgos que han | conferencia en la memorable celda en

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

-Abajo, en los acantilados,-dijo Giraud. es lo que hacemos aqui, cerca de ese negro -Ha hallado otra entrada en las grutas, la agujero?

cual, al menos está en tierra firme. preboste de Paris,-quedaos aqui con la Chesnaye. mitad de vuestros hombres, y que los restantes nos acompañen.

correr. El conde de Bernac le siguió de cerca.

-¡Rayos y truenos!-dijo La Guiche mi- complices,-dijo el sabío con ironia. randose sus manos ensangrentadas.-; Vaya

do.-No sé más sino que estoy en pié y an-

no carece de atractivos. Al menos se siente ! uno vivir.

-Y mientras tanto vamos caminando hácia la muerte.

-¡Bah! Despues de todo, preciso es hacerlo alguna vez.

Y despues de esta conclusion eminente- tremo agradable. ¡Hola, hola! ¿Conque el mente filosofica, que espresaba a las mil bandido se encuentra en las grutas? maravillas el caracter ligero y despreocupado del caballero, La Guiche apretó el paso para unirse a Marcos, que ya iba por

la vertiente del acantilado. y se hallaron al lado de Van Helmont., Catalina continuaba dormida.

-¡Tengo el secreto!-dijo el sabio con seedor. Voz ronca.-La Chesnaye, maese Eudes, Y encarandose con Van Helmont, con-Diana y Aldah están en las grutas.

-¡La Chesnaye!-esclamó el preboste.en un calabozo.

de Bernac acercandose al preboste.

a poco más cae al pozo cerca del cual se encerrado. hallaba.

vida a los tres,-dijo entónces La Guiche | saltó resueltamente en la escavacion. que se hallaba junto a Herbaut y Marcos. -Bah!-dijo el conde;-no hablemos de sido representada la anterior escena, que eso. Pensemes en La Chesnaye, que es lo nadie tuvo que reprochar cosa alguna. lo sabeis.

Y dirigiendese a Van Helmont, que aun equivocais: al denunciar al conde y acuno habia vuelto en si de su sorpresa, y al sarle de que formaba parte de la banda de preboste de Paris, que parecia hallarse do- La Chesnaye como uno de sus jefes. minado por mil dudas, añadio:

-¡Ea, amigos mios! ¿quereis decirme qué ; del marqués;-si nos ayuda á prender á La

-Una cosa muy sencilla,-dijo Van Hel--Señor Ingarteniente, -dijo presuroso el mont irguiendose. - Estamos cercando a La

-Pues bien: si llegamos a cogerle, soy de

opinion que ahorquemos al picaro acto se--; Adelante!-grito Marcos echando a guido, para que no se nos escape de nuevo, -dijo el conde.

-Y sobre todo para que no nombre a sus -¡Calle! Teneis razon - dijo el señor de

unas manos para ir de recepcion! ¿Qué te Bernac tranquilamente.—Es preciso hacerle parece, Herbaut? hablar, y por Dios vivo! así tenga que des--¡Por mi nombre que no me acuerdo de empeñar las funciones del verdugo, le oblisemejante cosa!-dijo el marqués sonrien- garemos a que hable y nos confiese cuanto necesitamos saber. -Pues bien-dijo el señalando el pozo,-

-Tienes razon: es lo cierto que esta vida esa es la segunda entrada de las grutas. -¡Imposible!-dijo el señor de Bernac, haciendo un ademan de sorpresa.

-¿Quereis bajar el primero, é ir á la cabeza de los que vayan a atacar al bandido? -¡Que si quiero!.... ¡Con alma y vida! Mi digno amigo, vuestra proposicion es en es-

-En ellas está. -Pues no ha desperdiciado el tiempo para llegar hasta aqui, porque todo lo mas hace una hora que se escapo. Decididamen-En muy pocos minutos llegaron al valle te, mi querido prebeste, vuestros calabozos tienen malas cerraduras, o La Chesnaye posee el anillo que hace invisible a su po-

tinuó: -iDeciamos que hay que saltar ahí den-¡Si está en las prisiones de Fecamp! Aun no | tro? Pues bien: la cosa es facil, y como me hace dos horas que le he visto encadenar seria en estremo grato prender en persona a La Chesnaye, paso el primero. Ademas--Hace una hora que se ha evadido. He anadió el conde con grave acento, - la sesalido espresamente en busca vuestra para fiorita de Aumont está indudablemente en participareslo,-dijo bruscamente el conde ; las grutas, y así tuviera que atravesar un mar de fuego, llegaré hasta ella. Yo os Van Helment, que aun no habia visto al guiaré, señores: así como así, conozco parte Joven, hizo un movimiento tan brusco, que de las grutas, pues que en ellas he estado

Y diciendo y haciendo, el conde se quitó -El señor conde acaba de salvarnos la la capa que llevaba sobre los hombros, y

Con tanta habilidad y per eccion habia que interesa. Entoy tan interesado como el | La Guiche, Herbaut y el señor de Auque mas en la captura de ese picaro, bien ment sentian renacer todas sus dudas, y pensaban que Van Helmont habia podido

-¡Mil truencs!-dijo el caballero al oido

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

he inmolado al que ha destruido el talis- voz baja: man, tendré que morir... ¡Morir!-repitió] estremeciéndose.-¡Morir, yo que debia vi- quien habeis oido hablar, es el padre de La vir eternamente! ¡Oh! yo sabré, yo sabré!... -- Cuando habeis entrado en el valle, ¿no-

Reynoldo. -¡Sí, sí!-continuó el anciano todo absor-

vida con la suya! -¿Creeis que la salida por el pozo esté

libre?—dijo el joven. -¡Así tuviera que matar á todos cuantos ocultaban los etros dos aposentos. estaban aqui!-prosiguió el anciano.

rizado.-; Escuchadme y respondedme! -IY a mis manos, solo a mis manos debe morir!-continuaba maese Eudes.-;Si no le mato yo, si le mata otro, destruiria el en-

canto! ¡Oh, con tal de que viva aun! -: Rayos é infierno! -- esclamó el joven cogiendo á su padre por un brazo y apretandoselo con violencia.—¡Repitoos que ur-ge que salgamos de aquí! Oid la voz de la razon; y ipor todos l's diablos! dejaos de

una vez de esas juglerías ridiculas... su hijo, é irguiendose majestuosamento, lanzo a Reynoldo una mirada de inmenso desprecio.

-: Locura! [presuncion! [ignorancia!-dijo lentamente.- Es este el resultado de la educacion que yo he dado a mis hijos?

-¡Bab!-dijo Reynoldo dejandose llevar de la colera que empezaba a apoderarse de el;-el resultado de la educación que me habeis dado, es saber friunfar de mis enemigos. Así, pues, repitoos de nuevo que te-nemos necesidad de salir de aqui cuanto

-- En donde están los hampones que han

saqueado esta gruta? -Tal vez están en los acantinalos. -;En el acantilado!-esclamó maose Eudes .- Oh! entonces tienes razon; fuerza es

salir de aquí. ¡Ven! ¡ven! Y el anciano quiso arrastrar en pos de si a su hijo; pero este le detuvo y dijo: -Esperad. Es preciso que Diana y Aldah

nos acompañen. Y Reynoldo se dirigió al salon central: este aposento, como recordará el lector, se hallaba completamente a oscuras, pues Reynoldo habia apagado antes las lamparas que le alumbraban.

pero solo encontró las paredes.

Imaginose entonces que Aldah y Diana ! El prebeste le detuvo.

¡Tres dias!... Y si durante estos tres dias no ¡ escapaban á sus investigaciones y dijo e

-¡Venid, venid pronto! Ese hombre & Chesnaye; gracias á mi traje, me toma por su hijo...; Venid, Diana, amada mia!...; No tásteis algun indicio de peligro?-preguntó | temais nada... ¡estais salvada! Y hablando así, Reynoldo continuaba sus

pesquisas en la oscuridad; pero sus brazos to en sus pensamientos .- ¡Yo rescatare mi estendidos continuaban palpando las paredes, sin poder dar con las jovenes. Por fin sus dedos tropezaron en los sedo-

sos pliegues de uno de los cortinones que Reynoldo arranco violentamente el corti-

-¡Padre mio!-esclamo Reynoldo encole- non y la luz ilumino de pronto el salon central; cuando se volvió para ver donde estaban Diana y Aldah, hallo la estancia completamente desierta: las jovenes habian desaparecido.

XXXVIII.

El señor de Bernac.

Al grito que lanzaron La Guiche y Herbaut cuando vieron el aterrador peligro que Maese Eudes oyó entónces las palabras de amenazaba á Márcos, respondió casi momentaneamente otro grito tan angustioso

como el suyo. Herbaut se volvió bruscamente, y se encontro con el señor de Aumont y una multitud de arqueros que le seguian. El pre-boste acababa de llegar con sus hombres. Cuando Van Helmont, La Guiche y Heybaut se despidieron de él para ir en busca de Marcos, habiale citado en los acantilados, y esta es la razon de su presencia en

aquel crítico momento. Absortos por el espantoso espectáculo del descenso del baron, los dos hidalgos no hahian oido llegar al preboste y la fuerza que le acompañaba; y el señor de Aumont, por su parte, cuando se acercó a ellos para hablarles, quedo lleno de estupor al ver al ba-

ron suspendido encima del abismo. i En este momento fué cuando maese Eudes, dejando a Richard al pie de los acantilados, habia trepado a la cima de la montaña y enteradose de la presencia en ella de

los arqueros del prebostazgo. Cuando vio los cadaveres de los hampones, creyé que se habia dado algun combate en el que salieron derrotados, en rista de lo cual, como ya sabemos, se apresuró a ir en busca del anciano sargento.

-¿Qué hacer para salvarle? - esclamo

El joven se dirigió al ángulo en el cual Herbaut mesandose los cabellos en la deshabia dejado á las jóvenes para ir á apos- esperacion que le causaba su impotencia. tarse junto al hornillo; busco a tientas, | -; Bajar hasta el!-dijo vivamente La Guiche disponiendose a hacer lo que decia.

2008 Ministerio de Cultura

En el corriente mes, hasta el dia 21 en que por pase á otro centro ha dejado de despachar como director de Propiedades y derechos del Estado el senor Grotta, se han adjudicado 547 fincas y censos, sacados á subasta en 1.171510 pesetas 28 centimos, y rematados en 2.291542'11; resultando, por consiguiente, una ventaja para la Hacienda de 1.120031 83 pts.

Hasido aprobada la propuesta elevada por la direccion general de Caballeria al ministerio de la Guerra, nombrande para el regimiento de húsares de Pavia al coronel Sr. Selva, que manda en la actualidad el de Talavera, y para este regimiento al coronel de reemplazo Sr. Portillo, bizarro jefe que con muy escasa fuerza batió diferentes veces á los carlistas en el Centro, y consiguió en una cojer 2000 prisioneros.

Ha salido precipitadamente de esta corte para Burgos, el teniente fiscal del tribunal Supremo, Sr. Martinez del Campo, con motivo de la desgracia cocurrida a su señora madre, que en el vuelco de un carruaje se produjo la fractura de un brazo, cuya amputacion se teme sea necesaria.

La sociedad Económica matritense trata de abrir su biblioteca al servicio público los dias festivos, en que están cerradas todas las de Madrid. A este fin está su bibliotecario, Sr. Diaz y Perez, ordenando los impresos y manuscritos, y para primeros del próximo mayo, en que estará terminada la impresion del catalogo, tendra Madrid, en los dias festivos, un nuevo centro de estudio donde se podrán consultar más de 18000 volumenes impresos y unos 4000 manuscritos, formados de las Menorias, dictamenes y trabajos que la Económica ha reunido en sus archivos desde 1784.

La Económica matritense prestará un gran servicio al país realizando esta mejora.

Ha sido elegido individuo corresponsal de la real academia de Ciencias de Cádiz, nuestro amigo y antiguo companero en la prensa D. Francisco Vallduwiy Vidal.

La circunstancia de ser hoy la última funcion del teatro Real en que toma warte la señora D'Angeri, en la presente temporada, unida a una inesperada combinacion de trabajos, impide por el momento á la empresa atender á las justas exigencias del turno primero par, con respecto a su natural desco de oir al Sr. Gayarre. Esta legitima exigencia será muy pronto atendida.

La señora D'Angeri cantará hoy por altima vez Il Re di Lahore.

la opera I Puritani.

La representacion de Favorita dada anoche fue un nuevo triunfo para la eminente Pasqua y el incomparable Gayarre.

La estancia en Madrid del capitan general de Cataluña, señor marqués de la Victoria de las Tunas, será breve, puesto que su venida á la capital está relacionada con asuntos puramente particulares.

BOLSIN .- En el de anoche no se hicieron operaciones.

Hemos recibido un ejemplar de la interesante obra del inteligente teniente coronel graduado comandante del arma de caballeria D. Emilio Prieto, director-propietario de nuestro apreciable colega la Correspondencia Militar. Dicha obra se titula Sobre el terreno, bocelos y perfiles de la vida de campana, que sera leida con gusto per los militares. AND STREET OF STREET STREET STREET, STREET STREET STREET STREET STREET, STREET STREET STREET, STREET STREET, S

DE HOY 25 DE FEBRERO.

La deuda flotante del Tesoro importaba en 1.º del mes actual 100.652694 pesetas 5 céntimos.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes TELEGRAMAS: Londres, 24.

El Sr. Stanley, dean de la abadia de Westminster, ha recibido á dos diputaciones que han protestado contra la ereccion de un monumento à la memoria del principe imperial de Francia dentro del recinto de dicho edificio.

El señor Stanley ha contestado que la abadia no podia hacer ninguna diferencia | tán confesos, el Sr. Rojo Arias. politica, y que el gobierno francés no ha hecho reclamacion alguna sobre el parti-

Por lo tanto, añadió, no debe ser variado nuestro acuerdo al permitir la construccion de dicho monumento. Buenos-Aires, 24.

El general Roca ha sido elegido presidente de la república argentina. . Londres, 25.

El periódico el Daily News en su número de hoy publica un despacho de San Petersburgo diciendo que Persia está juntando tropas con grande actividad, con objeto de enviarlas con direccion al He-

Añade que al mismo tiempo Rusia está formando un cuerpo de observacion á orillas del mar Caspio.

Paris, 25. El ruso Hartmant, preso en esta capital á causa de las reclamaciones del embajador de Rusia, ha declarado por fin, que

es el autor del atentado contra el czar en el ferro-carril de Moscow.-Fabra. Parece que presentarán enmiendas á los presupuestos los Sres. Candau, García San Miguel, Bosch y Labrus, Moret, Daban, Martinez (D. Candido) y Mais-

sonave. Vuelve á decirse que los Sres. Posa-

Mañana debutará la señera Sodi con da Herrera y Sagasta no tomarán parte en el debate suscitado con la proposicion del Sr. Labra.

> El Sr. Quiroga Vazquez no suscitará por su parte dificultad alguna al gobierno en la eleccion de un secretario de la mesa, y sostiene su candidatura hasta saber de una manera indudable que la mayoria se pronuncia per la del Sr. Santonja.

Parece que en la combinación de gobernadores proxima á llevarse á caho, será nombrado para el gobierno de Guadalajara D. Aquilino Herce, ex-diputado.

Se nos ruega hagamos constar que Esteban Monge, herido por consecuencia de la reverta ocurrida el domingo último en el paseo de Santa Engracia, no es, como se ha supuesto, matutero, sino guarda jurado de la posesion de la señora condesa de Bornos.

Segun han dicho á las Provincias de Valencia, el célebre criminal Panchaampla ha secuestrado á dos habitantes de Alfara, padre é hijo, que habian salido a una de sus propiedades.

El bandido pidió 4000 reales por la libertad; fué el hijo á buscarlos mientras su padre quedaba en rehenes, y como regresara al poco tiempo con una pareja de la guardia civil, huyo el foragido y se interno por los montes.

Mañana tendrá lugar en la sala tercera de la Audiencia de este territorio, la vista de dos causas de homicidio procedentes de los juzgados de Chinchon y de Alcala de Henares respectivamente.

En ambas defiende á los reos, que es-

La causa que ocasionó la muerte en el rio Manzanares a Cecilia Albarrán madre de un guarda del Vivero, no fué el estar embriagada, como aparecia del parte oficial, sino por haber side atacada de una apoplegía serosa, segun nos manifiestan individuos de su fa-

Podemos asegurar que decididamente el general Primo de Rivera se embarcará en Barcelona para Filipinas el dia 12 del mes próximo en el vapor Leon, de la empresa Olano, Larrinaga y compañía, á la cual se le ha dade ya el correspondiente conocimiento.

Acompañaran al gobernador y capi-tan general de aquel archipielago, los altos funcionarios nombrados recientemente para el mismo.

Varios periodicos de hoy relatan con notoria inexactitud lo ocurrido ayer tarde en la real Casa de Campo, lo cual ha dado lugar á que hayan circulado las noticias más absurdas. Enterados de personas que presenciaron el triste suceso, podemos describir los hechos tal como sucedieron.

el baron.

era.

facultades.

Estaba perdido!

vantaron en alto.

los piés en el acantilado.

anadió el marques de Herbaut.

y dos 6 tres guardias de la real posesion descansando de sus faenas, á mitad de la tarde, y como hubiera terminado el tiempo de sesteo, avisó la corneta para reanudar el trabajo. Entonces uno de los guardas, Jorge Sanz, tuvo la desgracia, al levantarse, de que se le engandhara el gatillo de la carabina y que se disparara el arma, hiriendo mortalmente a un joven de 15 años, llamado José Garcia Beteta, hijo del guarda del real patrimonio Doroteo García.

Presenciaron este triste suceso más de sesenta personas.

A pocos pasos del infeliz herido, que murió momentos despues, se encontraba el desgraciado padre, sin saber lo que ocurria.

El guarda mayor lo mandó inmediatamente à casa para que recibiera ordenes, a fin de evitar que se encontrara con el cadaver de su hijo.

El secretario de la Intendencia, senor D. Fermin Abella, se hallaba casualmente en el real sitio, y enterado del accidente, fué en busca del juez del distrito a darle cuenta de la desgracia. . Una hora despues, a las cinco de la

tarde, entraban en la real posesion el juez y el Sr. Abella, y cuando se estahan practicando las primeras diligencias por el juzgado de guardia, llegaron a dicho sitio en coche abierto los reyes, la princesa y las infantas, enterandose con dolor profundo de la desgracia que dos horas antes próximamente habia ocurrido.

El guarda Jorge Sanz fué acometido de un síncope y hubo necesidad de sangrarle en vista de la profunda impresion que le produjo la muerte del hijo de un compañero suyo, por una imprevision funesta.

EDICION DE LA NOCHE

TO A SECURE OF THE PARTY OF THE

DE HOY 25-DE FEBRERO.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido despues de cerradas las ediciones de provincias los siguientes TELEGRAMAS: Berlin, 25.

La severa-censura del telégrafo en Rusia y el secreto con que se sigue la causa contra el aientado, son causa de que no se tengan detalles precisos acerca de este

Por correo se han recibido sin embargo algunas noticias que rectifican las publicadas por varios cor responsales.

Resulta que la voladura no se produjo por la etectricidad, como se dijo en un principie, sino con un aparato de relojería preparado de modo que causara la esplosion á las seis y media. La dinamita en cantidad de unos dos quintales y no dos libras, estaba encerrada en un haul que habia sido introducido en palacio, dias antes, segun se cree, sin llamar la atencion de la guardia que supuso era un equipaje de los muchos empleados de la casa im-

Descrirados algunos documentos hallados en poder de personas sospechosas, Se encontraban varios trabajadores aparece que los nihilistas estaban en rela-The same of the state of the same of the s

Y levantándose a fuerza de muñecas, co-

que con la cabeza inclinada hallabase com-

pletamente oculto por el cuerpo del baron,

-Así lo hacemos, -respondió el marques.

-No; jestaes quietos!-esclamo el perso-

gado en auxilio de los dos hidalgos.

poste.-Voy a mandar izar las cuerdas."

izarlas á intervalos lentos y regulares.

ron al principio en el caballero, y luego se

-Gracias, amigos mios!-dijo el caballe-

cos descansara en sus espaldas.

averiguar quien era.

ciones inntimas con algunos personajes. cuyos nombres no se revelan.

A pesar de la vigilancia de la policia siguen apareciendo en las esquinas de San Petersburgo pasquines anunciando nue vas tentativas contra la vida del czar. Londres, 25.

El movimiento de las tropas persas con direccion à la frontera de Herat, territoria situado en la parte occidental del Afghanistan, es objeto de comentarios de la prensa inglesa, creyendose generalmenta que el gobierno de Theran obra en este asunto de completo acuerdo con el gabi nete de Londres.

Se asegura que Rusia se opone abierta. mente à la ocupacion de dicho territoris por los persas.-Fabra.

Acerca del osado golpe de mana dado por una cuadrilla de bandidos al pueblo de Fuente del Fresno. hace pocos dias, nos remite nuestro corresponsal de Ciudad-Real los siguientes detalles:

"Ciudad-Real, 24. El telégrafo habra adelantado a los lectores de LA Correspondencia, ligeras notis cias acerca del escandaloso robo come ido al anochecer del domingo último en Fuente del Fresno. Y suponiendo que se lecras con interés algunes detalles del heche voy à darlos, tomados de buenas referencias y desechando por inverosimiles è inexactas algunas versiones que corren soc bre el mismo.

Fuente del Fresno es una villa de 800 ve cinos, situada entre dos montes, á dos les guas de Malagon; este último pueblo está unido por la via férrea à la capital, de la cual dista media hora escasa; de modo que el lugar del suceso, está á dos horas y media de Ciudad-Real.

El domingo último, poco despues de anochecer, entraron en dicho pueblo siete hombres armados de retacos y cuchillos, y se dirigieron à casa del alcalde, el cual se encontraba tranquilamente jugando al tresillo. Despues de las amenazas consiguientes, le obligaron, maltratandole, á ir con ellos à varias casas de los mayores contribuyentes, los cuales abrieron sus puertas à la voz de pobre alcalde; se Hevaron de cinco casas 30000 rs., cometieron toda clase de trope ias, abusaron torpemente de algunas jóvenes y martirizaron con inaudita crueldad á algunos que se obstinaban en no entregar el dinero que les pedian.

A uno de los vecinos le clavaron alfileres en los dedos y le golpearon, distinguiéndose en esta operacion uno de los bandidos que habia sido criado de la casa. En la habitación de una señora viuda con dos hijas, se repitieron esas escenas, es-trujando entre los dedos el pecho de dichaseñera; y un bandolero, cogiendo por la mano á uno de sus compañeros y á una de las hijas de la casa, los unió, diciendo ácarcajadas: «Yo os caso, en nombre de

Otro de ellos obligó entónces á la señora de la casa á hacer unas cuantas jicaras de chocolate y a sacar aguardiente y v no para solemnizar la boda, y consumieron cuanto les presentaron.

En otra casa se obstinaron en no abrir la puerta, y la echaron abajo; pero se enconfraron consotra despues, que no pudieron forzar. Y cuando reunieron los fondos que quedan dichos, y unos tres o cuatro mil reales más del alcalde y de los fondos mu-

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

sacudida impresa á la cuerda puede precipitarle en el abismo. -¿Qué hacer, Dios mio, qué hacer?-con-

tinuaba diciendo Herbaut. -- Cuerda!--gritó el señor de Aumont di-

rigiéndose á los arqueros. Estos, que siempre andaban á caza de salvadores.

bandidos, ladrones y toda casta y género de delincuentes, iban siempre provistos de lera casi tan critica como momentos antes cuerdas para atar á los presos que caian la de Márcos. Asidos con sola una mano á en sus manos. En un abrir y cerrar de ojos treinta o

cuarenta brazas de cuerda fueron depositadas á los piés del señor de Aumont. -¡Atad dos cuerdas á esa anilla,-dijo el

preboste, - y que dos hombres bajen inmediatamente à socorrer al baron de Grandair.

-¡Dos hombres de buena voluntad!-gritó el lugarteniente militar de la provincia, que acompañaba al preboste y mandaba los arqueros.

-¡Es inútil!-se apresuró á decir La Guiche .- ¡Atad ahí las cuerdas! ¡Muy bien! Los dos hombres están aqui!

Y señalo al marqués. -¡Mirad lo que haceis!-esclamó el senor de Aumont.-La muerte será tal vez el

premio de vuestra abnegacion. -¡Bah! No puedo olvidarme de que Márcos me ha salvado la vida en una ocasion.

Adelante, marqués! -Ten firme, que vamos en tu auxilio!grito Herbaut, asomandose al bordel del desgarradora .- ¡Las fuerzas nos faltan! precipicio.

Márcos no respondió. Tenia echada hácia dillandose para bajar. atras la cabeza, los ojos desmesuradamente abiertos y el rostro casi cadaverico. Era Aumont se disponia a dar tan grande proeevidente que habia perdido la conciencia ha de valor, a pesar de las súplicas del lude su horrible situacion; y si aun permanecia asido á la faja de seda, más bien que l que, electrizados por el ejemplo de su jefe, por efecto de la fuerza de voluntad, hacialo á impulsos de la materia y obedeciendo al instinto de conservacion.

Sin embargo, sus dedos cedian; la mano izquierda solto de repente la cuerda y los asistentes lanzaron un grito de espanto. El venes. cuerpo de Marcos, sostenido por solo una Aquella accion fué llevada con tal rapimano, daba vueltas encima del abismo. dez, que nadie pudo oponerse á ella. El Muy en breve la mano derecha soltaria la hombre que se deslizaba a lo largo de la cuerda, como acababa de hacerlo la iz- roca acababa de llegar á caballo algunos quierda, y su pérdida estaba consumada.

ma de las cuerdas con piés y manos y des- l táculo que les fascinaba, notaran su presenlizose como una flecha. El roce del cañamo cia. Inclinose al borde del abismo, comdesgarró los vestidos de seda del hidalgo, prendió todo lo que pasaba al primer golpe despellejó sus carnes é hizo saltar la san- de vista, y oponiendose enérgicamente al pre; pero el bravo caballero, en vez de un intento del preboste, precipitose a la ayuda grito de dolor, lanzo un grito de alegria: de La Guiche y de Herbaut. acababa de coger a Marcos en el momento | - Animo, caballeros! ¡Ya estoy aquit-

-No hagais tal!-esclamó. - La menor sen que este iba á rodar al mar y estrellarse

contra las rocas. Casi al mismo tiempo, y por el lado opuesto al en que había bajado La Guiche, llego Herbaut, y cogio igualmente con una mano al baron. Marcos estaba desmayado y no podia ayudar en modo alguno a sus

La posicion del marqués y del caballero la resbaladiza cuerda; embarazados además por el peso de su amigo, cuando más podian mantenerse en aquella postura; pero su trabajosa y crítica situación no podia prolongarse por mucho tiempo.

-¡Otra cuerda!-grito el señor de Au-

Una vez atada, el preboste se asió á ella para bajar á su vez.

-¡Tened cuidado!-esclamó el lugarteniente militar deteniendo a su superior. Vuestra edad y vuestras fuerzas no estan á la altura de vuestro valor, monseñor.

-¡Dejadme!-dijo lleno de ardimiento el preboste.-Ese joven ha arriesgado su vida por mi hija; yo debo arriesgar la mia por salvar la suya.

-Dejad que baje un arquero.

-No, quiero bajar yo, -esclamo el señor de Aumont, rechazando a su interlocutor. -¡Prento! ¡prento! ¡á nosotros!-grito lia Guiche-A nosotros! imuerte de Dios! o-es-

tamos perdidos los tres! -¡A nosotros!-repitió Herbaut con voz -¡Alla voy!-respondió el prebeste arro-

Pero en el momento en que el señor de garteniente militar y de todos los arqueros querian arriesgar su vida, un hombre atraveso bruscamente la multitud, cogió al preboste por les hombros, lo levanto en alto, dejole en el acantilado, y asiendose a la

cuerda, deslizose en auxilio de los tres jo-

momentos antes, sin que los arqueros, de-La Guiche lanzose en su auxilio; asiose a masiado absortos por el conmovedor espec-

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

treza un poco más abajo de donde estaba vador, libre al fin de su peso, saltó en el El caballero y el marqués se volvieron y

locose de manera que todo el peso de Mar- se quedaron asombrados. os descansara en sus espaldas. —¡El conde de Bernac!—esclamó el señor de Aumont retrocediendo un paso al reco-

cion, la ayuda que tan á tiempo habia nocer al salvador de Marcos. prestado, todo fue ejecutado con fanta ra--¡El conde de Bernac!-dijeron á la vez

pidez, que nadie pudo ver el rostro de aquel la Guiche y Herbaut en cuyas facciones se salvador inesperado, y en aquel momento, dibujaba enorme sorpresa. -¡El conde de Bernac!-repitió Marcos que habia recobrado completamente los sen-

cuyo peso sostenia, era del todo imposible i fidos. -¡Si, yo soy! ¡Por Dios vivo!-dijo el jó-Bien es verdad que, en aquel momento de ven y elegante hidalgo, pues que el era, o

tremenda crisis, ninguno de los asistentes al menos uno de los tres hermanos que lleestaba para pensar en un detalle tan insig- vaban alternativamente aquel titulo.-Yo nificante, con relacion al resultado de la soy, amigos mios, que he llegado a tiempo obra emprendida. La Guiche y Herbaut ha- de seros útil, á lo que parece. Muerte é înbian visto deslizarse algo como una sombra | fierno! En verdad que tengo que agradecer por encima de ellos, y sintieron de pronto a la Providencia el que me haya permitido que desaparecia el peso que les arrastraba, llegar tan oportunamente a este sitio.

comprendiendo entonces que ellos y Marcos | -Marcos, La Guiche, Herbaut y el señor estaban salvados: esto era todo cuanto les | de Aumont se miraban entre si, sin hallar interesaba. Por lo que hace a su salvador, palabras con qué responder al conde.

aun no habian pensado en averiguar quien l -¡Caspita! No os causa poco trabajo elreponeros de la emocion que os ha causado -: Uf!-dijo La Guiche.-: Ya era tiempo! el peligro del baron de Grandier ... -dijo -Manteneos firmes,-dijo el desconocido. riendose el conde de Bernac.

-Dispensadnos,-dijo Márcos acercándo--Y ahora subamos, -anadio La Guiche. se a él; -pero...

-- Pronto, señores, á nosotros!-- dijo de naje que tan providencialmente habia lle- repente una voz sonora y jadeante, a tiempo que otro personaje penetraba corriendo Teneos firmes!-gritó la voz del pre- por entre los arqueros.

El hombre que tan apresuradamente lle-En efecto, los arqueros, divididos en tres gaba, era Giraud. Había trepado a la cima grupos iguales, cogieron las tres cuerdas, y de los acantilades de orden de Van Helbajo la direccion del preboste empezaron a mont, el cual se habia quedado con Catalina, é iba en busca de refuerzos para secun-Marcos abrio los ojos; sus miradas se fija- dar los planes del sabio.

Al ver al conde de Bernac, cuya preesnvolvieron en direccion al marques. La pre- cia en aquel sitio estaba tan lejos de espesencia del peligro le devolvió parte de sus rar, Giraud estuvo a pique de dar con su cuerpo en el suelo, y solo se mantuvo en -¡Oh!-murmuró.-¡Me habeis salvado!spie por un milagro de equilibrio.

Treinta brazos se apoderaron d'un tiem- cipitadamente el señor de Aumont, sin papo de las cuatro personas izadas, y las le- rar mientes en el asombro del ex-arquero

-del prebostazgo de Rouen. Girand, que no dejaba de mirar al conde, ro sonriendo á los arqueros cuando puso balbuceó: -Sucede que el señor de Van Helmont es-

a estas horas, estariamos hechos pedazos acaba de descubrir otra entrada de las gruen los arrecifes y tragados por las olas,- tas. -¡Otra entrada de las grutas!-esclamó -No es a mi a quien debeis dar las gra- el preboste de Paris.

-A no ser por vos, mi querido preboste, ta al pié de los acantilados, en el valle, y

cia s,-respondio el señor de Aumont,-es | -¿Donde esta esa entrada? - pregunto Marcos enardecido. Donde esta Van Helpreboste se detuvo de súbito. Marcos mont?

linisterio de Cultura

323

Mcipales, se salieron del pueblo con toda ranquilidad y sin que ninguno de los 800 vecinos se atreviera á hacer armas contra los criminales, que todos ellos son hijos de aquel pueblo, donde tienen familia y donde han estado la mayor parte sirviendo como jornaleros en diferentes casas.

Segun de público se dice, el jese de la Sanda es un sugeto apodado Castrolas, y on él figuran dos hermanos conocidos con cel nombre de los Juanillones, otros dos à quienes se conoce con un feo apodo, un al Farruco y un Susano Tajuelo, que tomo parte en el conato de robo del tren de Andalucía y que sué el único que escapó à a accion de la autoridad en aquel otro lamentable suceso.

El gobernador de la provincia señor conde de Foxá, en cuanto tuvo noticia del hecho, marchó á Malagon con fuerza de la guardia civil, pero à la hora en que escriho, ocho de la noche, no hay noticia de que haya sido capturado ninguno de los bandoleros, sugetos todos ellos avezados ya al crimen y que vagan hace mucho tiempo por los alrededores de Fuente del Fresno y en los limites de las provincias de Ciudad-Real y Toledo, en cuyos montes parece que tienen su cuartel general.

La mujer del jefe Castrolas ha sido conducida hoy à esta capital con ob eto de interrogarla sobre el suceso. Es una joven thermosa, alta, morena, de mirada penetrante y que demuestra una admirable cangre fria y serenidad de ánimo.

La indole de ese periodico me priva de hacer los comentarios á que se presta el hecho de que siete hombres bayan atacado a una poblacion de 800 vecinos si uada á dos horas y media de la capital y á tres de Daimiel, que es la cabeza del partido judicial. Bueno es, sin embargo, hacer constar que en Fuente del Fresno no habia ni un solo guardia civil el dia del suceso, pues la poca fuerza que hay en nuestra provincia de este instituto, que tan brillantemente se porto en el asalto del tren de Andalucía, está siempre de continuo servicio y no hasta, por desgracia, á cubrir todas las necesidades que se sienten para hacer frente al handolerismo organizado. En poco tiempo se ha notado en esta provincia un sensible aumento en la criminalidad; hace unos cuantos meses, otra partida asaltó y robo el pueblo de Luciana; el mes pasado, robaron el hospicio de esta capital llevanidose 22000 y pico reales; el 16 del corriente ocurrio el suceso del tren de Anda-Jucia y anteanoche el de Fuente del Fres-(no. Urge sebremanera para tranquilidad de esta provincia que el gobierno fije su tatencion en ella, si los propietarios han de poder vivir un tanto seguros. Hoy por hoy (no se atreve nadie à alejarse de poblado y mi aun en poblodo se puede vivir sin temor à los bandidos. -T.»

La forma en que han dado cuenta del triste suceso ocurrido ayer tarde en la Casa de Campo algunos periodicos de la mañana, ha dado hoy ocasion á muchos comentarios. Pero en la relacion publicada por los periódicos á que nos referimes, solo hay de verdad el hecho principal, la desgraciada muerte de un joven por una circunsstancia fortuita. En cuanto á los demás hechos, no caben más inexactitudes; es Juna pura novela.

Ni S. M. el rey, ni ninguna de las personas reales estuvieron ayer cazanedo en la Casa de Campo.

En otro lugar de este número damos cuenta exacta de lo ocurrido.

Debiendo salir de Cádiz el dia 29 el vapor-correo para las Antillas, la administracion del Correo Central recifbirá correspondencia con aquel destino hasta las cinco y treinta de la tarde

del dia 27. El marqués de Bedmar pidió ayer on el Senado el cumplimiento del tratado de Berlin para conservar nuestra Influencia en Oriente.

El coronel de infanteria de marina D. Alfonso Moreno, ha sido destinado Filipinas.

La escuadra inglesa al mando del "contralmirante Sir Hood, ha salido del puerto de Vigo con rumbo a Lisboa.

Por el ministerio de la Guerra ha sido remitido al de Ultramar, completamende ultimado el proyecto de presupuesto para Filipinas, que ha de regir en el proximo ano económico, y en el cual se antroduce la importante economia de 84000 pesos.

Se indica para ocupar la vacante del Intendente de ejercito Sr. Lanzarote al de igual graduacion, D. Luis Rojas, que sirve en el distrito de Burgos.

Parece que son seis los hospitales miattares cuya supresion propone el provecto que se discutió ayer en la junta superior consultiva de guerra.

Abierta la sesion de hoy en el SENADO * las tres de la tarde bajo la presidencia del señor marqués de Barzanallana, se leyo el acta de la anterior y quedó aprobada.

Se dió cuenta del despacho ordinario. Se leyó para su votación definitiva el proyecto de ley de incompatibilidades, hadiendose pedido que la votacion fuese no-

minal, se procedio a ella. A la hora de cerrar este alcance no ha terminado.

Resulto aprobado el proyecto por 133 votos contra 37.

El Sr. PAVIA (D. Francisco) pide esplicaciones sobre el suceso desgrac ado ocurri-

do ayer en la real Casa de Campo. El señor ministro de POMENTO refiere do ocurrido, que es solo un accidente ca-

sual. El señor ministro de la GUERRA con-

testa á las preguntas dirigidas aver por el general Martinez Campos. Dico que el comunicado en cuestion es una peticion hecha à las Cortes en uso del

derecho que la Constitucion concede; pero que sin embargo, ha manifestado en la forma conveniente al capitan general de Castilla la Nueva que averigüe si son militares los que suscriben el comunicado. El fiscal de imprenta por su parte, no ha

encontrado motivo para denunciar à los Periodicos en que se ha publicado. Declara que es cierto se adeudan al ge-

meses de mando en Cuha.

cias al señor ministro de la Guerra por sus palabras, y las órdenes que ha dictado. Declara que no está conforme con el dictamen del señor fiscal de imprenta acerca del punto objeto del debate.

El Sr. LA ORDEN reclama contra la falta de pago de los atrasos de soldados que fallecieron en Cuba. El señor ministro de la GUERRA con-

testa que tiene un proyecto para hacer frente à dichas obligaciones, que en un corto periodo podran ser satisfechas. Orden dia para el viernes:

Dictamen de la comision mista sobre el proyecto de ley de division de distritos electorales.

Se levanta la sesion. Eran las cuatro y cuarto.

En el express de Andalucia de esta mañana ha llegado el señor duque de Almodovar del Rio.

En el de Zaragoza lo ha efectuado el conde de Santiago.

En todo el dia de mañana quedará en el tribunal Supreme la causa de regicidio.

A individuos de la minoría constitu-

cional del Senado hemos oido decir que

si el general Martinez Campos no promueve discusion sobre los asuntos de Cuba, lo harán ellos aprovechando la primera oportunidad. Las minorías del Senado se mostra-

ban esta tarde muy satisfechas por haber votado el general Jovellar en contra del proyecto de ley de incompatibidades.

Así lo esperaban y con este objeto han pedido votacion nominal.

En la sesion que celebró ayer tarde la seccion segunda de la comision de Codigos, quedó ultimado el estudio del libro tercero de la ley penal. Tan luego como esté redactada la espesicion de motivos del trabajo de la seccion, se elevará al ministro de Gracia y Justicia. La seccion ha invertido poco más de dos meses útiles en sus tareas desde que le fué confiada por el Sr. Aurioles la revision parcial del Código.

Esta tarde se ha visto sumamente desanimado el salon de conferencias del Congreso. El movimiento político parecia concentrado en la alta Camara, en donde esperaban un acto de cpasicion del general Martinez Campos los que ven siempre las cosas á medida de su deseo.

Las tribuna estaban atestadas de gente y ocupados todos los bancos por senadores y diputados cuando empezó la sesion.

Al terminar su breve discurso el general Martinez Campos, no falto quien dijo: «Hemos perdido la tarde.»

Efectivamente: el discurso del ilustre pacificador de Cuba no ha podido ser más mesurado ni prudente.

Anoche se verificó en el teatro Espanol el acto de entregar al eminente poeta D. Antonio Garcia Gutierrez la corona que le ofrecian gran número de escritores dramaticos y periodistas; el senor Zorrilla deposito a los pies del vate laureado la corona, en medio del silencio religioso y la profunda admiracion de toda la concurrencia.

personas conocidas en las letras y las | dejó casi examine.

artes. Del Liberal:

«Es casi seguro que á fines de esta semana ó á principios de la proxima, se reunirán la junta directiva del partido progresista-democrático y la de la union democrática para fusionarse en una sola. Con la celebracion de dicha junta coincidirá la publicación del manifiesto del partido democrático-progresista.

Parece que a principios de marzo ira de guarnicion à Alcala de Henares el regimiento caballería del Rey, en relevo del de Husares de la Princesa.

Lopez, D. José Villanueva, D. Juan Bustelo y D. Rafael Megia, han sido destinados de directores de los hospitales militares de Burgos, Alicante, Alcala de Henares y Ceuta.

en man et al fille de la lateration de la commence Actualmente hay ocho distritos vacantes de diputados á Cortes.

El establecimiento aereoterápico dirigido per el Dr. Valenzuela ha sido visitado estos dias por gran número de las notabilidades médicas de esta corte, quienes han reconocido los beneficios de su instalacion.

En los enfermos que á el han acudido se ha visto comprobada su eficacia; esta es sobre todo maravillosa en las anemias y cloro-anemias, cuya cura-

cion se obtiene rápidamente. En las tisis y asmas el tratamiento es más largo, pero los enfermos ven desaparecer desde el primer momento la fiebre y atenuarse los sintomas más molestos de tos, fatiga, etc.

En vista de la conducta observada por el brigadier Macias, gobernador militar de la plaza de Melilla, oponiendose abiertamente á entregar á los jefes de las kabilas del Riff los moros que se encuentran en aquel punto acogidos al pabellon espanol, se han acercado los naturales de Marruecos á aquella digna autoridad, manifestandoles su propósito de continuar protegidos por el pabellon español.

Segun hemos oido asegurar en los circules militares, ya han llegado al ministerio de la Guerra las instancias a que nos referimos anoche, en las que solicitan indulto el ex-general Ferrer y otres emigrados militares que se encuentran en Paris. El señor ministro de la Guerra parece que ya ha dado las órtruya el debido espediente con objeto de ver si con arreglo á los decretos vigentes en materia de indulto, se puede acceder á los deseos de los solicitan-

El gobernador de Malaga saldrá mañana de aquella capital en uso de licencia para Sevilla y Jerez. Durante su ausencia, se encargará del mando el secretario de aquel gobierno civil.

Ha sido denunciado el número correspondiente al dia de hoy de nuestro apreciable colega el Liberal, por la publicacion de un suelto relativo a la desgracia ocurrida ayer tarde en la Casa de Campo.

Sentimos muy de veras este percance.

Ha sido nombrado fiscal permanente de causas de la capitania general de Aragon, el comandante de infantería D. Bernardo Padules y Olivan.

Un horrible y sangriento drama ha ocurrido á la una de esta tarde en la casa n.º 12-14, 3.º de la calle de la Esperanza, cuyos detalles y antecedentes, segun hemos oido referir de público, son los siguientes, que rectificaremos en todo caso.

Hace un año que vino de Cuba un licenciado del ejército de aquella antilla llamado Bonifacio García Hernandez, hospedándose en la casa-habitación de un hermano suyo llamado Antonio, casado con una joven llamada Eladia

A los dos meses de estar en companía de sus hermanos les entrego unos 4000 rs. en metalico, producto de sus ahorros en el ejercito, y fraternal y cariñosamente vivieron todos, hasta que hace tres meses, necesitando el Bonifacio 300 rs. para comprar una capa en cierta ropería de la calle de los Estudios, pidió á su hermano Antonio dicha cantidad. Este le estuvo entreteniendo por espacio de quince dias; pero cansa-do Bonifacio de tantas escusas como le daba su hermano, se decidió á marcharse de la casa y entablar una demanda en toda regla contra su hermano, para que le devolviera toda la cantidad que le habia dejado en depósito.

Desde entónces visitaba Bonifacio la casa de su hermano tres veces cada dia, y nunca podia conseguir ni la menor cantidad a cuenta de la mayor que le adeudaba.

Esta mañana, segun costumbre, visito Bonifacio á su hermano Antonio, diciéndole que mañana mismo le citaria ante los tribunales. Antonio le contestó: «Haz lo que te plazca... no los tengo... espérate.» - «No puedo,» contesto el acreedor.-«Pues ¿sabes lo que te digo? replicó Antonio; que como no tienes documento alguno te quedarás sin el dinero.»

Entónces, indignado Bonifacio, sacó instantaneamente del bolsillo una navaja y asestó con ella una tremenda puñalada en el cuello á su hermano Antonio, dejándole cadáver. La Eladia, esposa del difunto y hermana política del fratricida, comenzó á dar gritos, y entonces, con la misma navaja que tenia clavada Antonio, infirio Bonifacio i nacion. Al acto asistieron gran número de a su cuñada tan grande herida que la

> Los gritos que habia lanzado la Eladia fueron causa de que los vecinos se alarmasen, y aun más al ver al Bonifacio que, manchado de sangre, escapaba en precipitada fuga, siendo detenido en la calle de la Primavera por los guardias 803 y 772, y confesando á la autoridad el doble fratricidio que momentos ántes habia consumado.

> Seguido de un numeroso gentío fué llevado el agresor al juzgado de primera instancia del Centro, en donde empezó á formársele el correspondiente sumario.

La paciente fué llevada sin esperan-Les subinspectores médicos D. Julian | zas de salvacion al hospital General. El cadaver de Antonio al depósito del cementerio general del Mediodia.

Antonio tenia 33 años; su esposa herida 25, y dejan dos hijos; el agresor 26:

todos naturales de Alba de Tormes. Bonifacio es alto, moreno, de nariz aguileña, con una rija en el ojo izquierdo, y se presentó á la autoridad muy

tranquilo.

A las doce de esta mañana se produjo un incendio en la casa núm. 6 de la Puerta del Sol, fotografia de Mon.

El fuego quedo estinguido al poco tiempo sin consecuencias.

Esta tarde han conferenciado en el ministerio de Estado con el presidente del Consejo, el embajador de Francia y el ministro de Belgica, habiendose ocupado de los asuntos pendientes de resolucion entre sus respectivos paises y el nuestro.

Ha sido nombrado comandante militar de Cervera el coronel de infantería D. Servando Gárate y Gonzalez.

Ha sido confirmado en el empleo de subinspector médico de primera clase, D. Eduardo Luis Calleja.

La comision general de presupuestos se ha reunido esta tarde y ha acordado: nombrar al señor marqués de Campo-Grande secretario de la comision, en reemplazo del Sr. Garrido Estrada.

Ha aprobado la seccion novena del presupuesto de gastos; el presupuesto i de ventas, anunciando varios diputados voto particular, pidiendo la supresion de los nueve millones destinados a la amortizacion.

Y ha empezado á discutir el presupuesto de ingresos.

No es cierto que el señor marqués de El Sr. MARTINEZ CAMPOS da las gra- denes oportunas, a fin de que se ins- l Orovio estudio refermas radicales para l

algunas direcciones, como han anunciado algunos periódicos.

El Sr. Grotta ha tomado hoy posesion de la direccion general de Impuestos.

Abierta la sesion de hoy en el CONGRE-SO á las tres menos cuarto, bajo la presidencia del señor conde de Toreno, se da lectura del acta de la anterior, que es aprobada.

(Escasa concurrencia de señores diputados. En el banco azul los señores ministros de Racienda y de Gobernacion.) El Sr. VIVAR dirige una pregunta al se-

nor ministre de Hacienda sobre aranceles. que es satisfecha por el señor marqués de Orovio. El Sr. CANDAU recuerda al señor mi-

nistro de Hacienda que tiene pedidos algunos datos para esplanar su interpelacion sobre administracion pública. El señor ministro de Hacienda ofrece

traer los datos pedidos. El señor CANDAU dirije una pregunta sobre pagares contra el Banco de España, que es contestada por el ministro de Hacienda.

El señor CASSOLA pregunta al señor ministro de la Guerra y al gobierno si estan dispuestos a exigir responsabilidad a los firmantes del comunicado de que hablo ayer en el Congreso el general Martinez

Pregunta á la mesa si ha sido remitido á secretaria dicho documento.

El señor presidente de la CAMARA dice que la mesa no tiene conocimiento de el. El señor ministro de la GOBERNACION dice que el fiscal de imprenta llamado á apreciar si los periodicos delinquen ó no, no ha encontrado penable el comunicado.

El señor DANVILA pide algunos datos necesarios para la discusion del proyecto de ley sobre canales y pantanos. El señer CARVAJAL pide el espediente

que ha debido presidir al proyecto de ley relativo al ferro-carril de Algeciras à Gibraltar. Ruega tambien al señor ministro de Estado se comunique á los jefes de las kabilas residentes en Malaga la resolución que

parece ya ha recaido con respecto á sus pretensiones. El señor RICO usa de la palabra y sostiene que el comunicado á que se refiere el

general Cassola es punible. El señor ministro de la Gobernacion lo Rectifican los señores Rico y ministro de

la Gobernacion. Con motivo de algunas declaraciones hechas por el señor ministro de la Gobernacion surge un pequeño incidente entre el Sr. Rico y el Sr. Romero Robledo, al cual pone termino el señor presidente de la Camara.

El Sr. RODA califica de anti-reglamentario el auerdo tomado ayer por el Congreso. (Alude al nombramiento de secretarios.)

El señor presidente de la CAMARA ruega al Sr. Roda desista de hacer uso de la palabra si ha de ocuparse del acuerdo en la forma en que lo está haciendo. El Sr. RODA, deferente à las indicacio-

nes de la presideucia, renuncia á la pala-El Sr CARVAJAL pregunta al señor mi-

nistro de la Gobernación si la prensa de España además de estar sujeta á las leyes. y à la acción siempre celosa del señor fiscal de imprenta, lo está además á la de los ocho ministros.

Alude al hecho de haber llamado el senor ministro de la Guerra la atencion del señor fiscal de imprenta sobre el comunicado en cuestion.

Pregunta si es práctica, y si lo es, cómo lo consiente el señor ministro de la Gober-

El Sr. ministro de la GOBERNACION contesta que no se trata de cohibir la accion fiscal sino de ayudarla, facilitando noticias y datos en uso del derecho indiscutible que asiste á todos los ciudadanos españoles.

El Sr. LABRA continúa su interrumpido discurso en apoyo de su proposicion sobre la urgente necesidad de las reformas de Ultramar.

Dice que el sistema del gobierno actual se diferencia de el del Sr. Albacete únicamente en el grado de las rebajas.

Sostiene que todos los antecedentes políticos incapacitan al señor Cánovas del Castillo y à sus dignos compañeros de permanecer en el gobierno en los momentos actuales, y que el llamado á resolver la cuestion especial de Ultramar es el general Martinez Campos.

Termina rogando al señor Cánovas del Castillo que en bien de Cuba y de la Peninsula abandone el roder.

El señor ministro de la GOBERNACION ruega à la mesa le reserve el uso de la palabra para mañana, porque en el dia de hoy no podria contestar al elocuente discurso del señor Labra.

Se suspende la discusion. (Varios señores diputados de las minorias

felicitan al señor Labra). Entrase en la orden del dia y se apruebe sin discusion el proyecto de ley dispensando de presentar cuentas anteriores al año de 1850 á la administración militar.

Abrese discusion sobre el dictamen de la comision que entiende en el proyecto sobre reforma del Código de Comercio, y es aprobado.

Apruebase asimismo otro relativo al censo electoral. El Congreso acuerda reunirse mañana en secciones.

Dase cuenta del despacho ordinario. Se levanta la sesion. Eran las seis y media.

S. M. el rey ha estado cazando esta tarde en la Casa de Campo, de donde ha regresado a Palacio al anochecer.

La reina Isabel ha recibido el siguiente telégrama del emperador de Rusia en contestacion al que le dirigió | Hace cuatro meses que mi medico me ha-S. M. la reina:

«Doy gracias á S. M. por los sentimientos que me espresa. La Divina Providencia me ha prote-

gido; pero yo creo, como S. M., que la causa que defiendo es la de todos los soberanos y la de la sociedad entera.-Alejandro.» ----

Con el título de Plaga domestica se estreno anoche en el teatro de Variedades un juguete en dos actos, arreglado del frances por D. Salvador Lastra, que obtuvo muy buen exito, tanto para el como para las Sras. Garcia Rodriguez (D. C.) y Rubio, y los Sres, Valles, Compte, Ruesga, Tamayo y Alvera, que la desempeñan.

El célebre higienista Josagrivos ha fell citado al distinguido medico de la armada Sr. Corrochano, por su última obra publicada sobre reconocimientos de viveres par ra el ejército y marina; y parece ser que por una casa editorial francesa se le ha pedido el competente permiso á su autor para traducir al francès dicha obra.

Pasado mañana viernes se efectuará en el teatro Español la representacion del magnifico drama del Sr.. Hartzenbusch, Los amantes de Teruel, cuyos protagonistas desempeñaran la Srta. Mendoza Tenorio y D. Antonio Vico.

El premio mayor de 1.500000 pesetas de la loteria municipal, ha correspondido a la afortunada administracion de la calle de la Luna, núm. 28, à cargo de D. Ramor Apalategni.

BOLETIN RELIGIOSO. Santo de Manana. San Cesáreo, confe

-Temperatura máxima de ayer, 10 7 grados: minima, -0'3.

-Ayer no llovió en ninguna provincia Cultos.—Se gana el jubileo de Cuaren-ta Horas en la iglesia de Jesús Nazareno-Visita de la corte de Maria. Nuestra Señora del Buen Parto en San Sebastian ó la de la Esperanza en Loreto o en Santiago.

> CHARADA. El padecimiento mio una grande todo es, y nadie, dice el dos-tercia, primera-segunda-tres.

Solucion de la anterior: PELELE. ESPECTÁCULOS PARA MAÑANA

TEATRO REAL -8 112.-F. 90 de abono -T. par.-I Puritani. ESPAÑOL. -8 12. -T. 3.º impar. -El

Trovador.—De madrugada. ZARZUELA. -8, 172. - A beneficio de la primera tiple Srta. D. Eulalia Gonzalez .-T. 2."-Martes 13.-La mejor venganza. El lucero del alba. APOLO .- 8 112.-T. par.-Los dos amis

gos y el dote .- Voz de alerta .- Que Vds. lo pasen bien .- La mujer de mi sobrino. COMEDIA. - 8 12.-T, 2°-Administracion pública.-Cambio de via.

VARIEDADES. -8 12. - Cortar por le sano.-Plaga doméstica.-En estado de si-ESLAVA. -- 8 112. -- Génio y figura. -- El

toro de gracia.-La carta y el guardapelo —Los estanqueros aéreos. MARTIN.—8 172,—(A beneficio del prie mer acter D. Vicente Yañez). Los porme-

nores se anunciarán por carteles. INFANTIL. -7 112. - La muerte de Tua rismundo.-Justicia de Dios.-La palabra de un sargento.-Pedro I y Pedro II.-

Amante, pobre y poeta.—Baile. BOLSA. - GOTIC. OFIC. 25 DE FEBRERO

FONDOS PÚBLICOS.	ULTIMOS precios.	MOVIMIENTO	
		Alza	Baja
3 por 100 interior.	15-85	>	0-025
3 por 100 esterior.	17-25	>	>
Obligs. ferro-car.	33-45	>	*
Amort. interior	36-95	0-025	*
Id. esterior	00-00	»	210
Bones del Tesoro.	93-90	0-10	>
Resguardos de la		201	C) Line
Caja Depósitos	00-00	>	>
Billetes hipoteca-	with tips of	250	100
rios B.º España.	00-00	*	20 00
Obligac. Banco y	*	1918/10	0.107
Tesoro, interior.	98-50	>	2
Id. esterior	99-00	>>	>
Id. sobre la renta	83887.7 (BX	Company of the compan	
de adnanas	97-40	>	>
Banco de España.	268-00	>	0-50
Hispano Colonial.	00-60	>	*
Aduanas de Cuba.	00-00	>	0-50 *
Obls. Banco Hipo-	2017 34	Server	
tec. ced. 7 p. 100.	00-00	>	*
Id. id. al 6 p. 100.	00-00	>>	>
Londres a 90 dias.	48-70	0-05	*
Paris a 8 dias	5-08	>	*

NO OFICIAL. A las cuatro. - 3 por 100 al contade 15-80.—Fin mes 15-775.—Fin proxime 15-825.—Sostenido.—R.

Como prueba de los adelantos obtenidor en el dia en el interesante arte de curar, nos refiere persona fidedigna el siguiento

hecho: «El Sr. Barret, de Paris, padeciendo de un asma desde muchos años, no pedia permanecer acostado sin esperimentar vio lentas sofocaciones que amenazaban ahoe garle: desde más de tres años se veia oblir gado à pasar las noches en un sillon. Aconsejado por el profesor Leconte, hizo uso de los Cigarrillos Indios de los senos res Grimault y C.*: el alivio fué inmediator de de aquel momento concluyeron las so iocaciones, el paciente pudo acostarse y cada vez que sontia un acceso, bastáball aspirar algunas bocanadas de los citados cigarrillos para conseguir apaciguarlo.

La siguiente carta, escrita por un vene rable sacerdote francés, confirma le que ya hemos dicho sobre la eficacia de la glicerina creozotizada contra los restriados y las enfermedades del pecho. Dice asi:

> "MONSIEUR CATILLON. 1, rue Fontaine Saint-Georges. Paris.

Atacado de una terrible bronquitis cas tarral desde hace cerca de dos años, estos. anémico en toda la estension de la pala bra: esta enfermedad ha hecho en mí pobre cuerpo tales estragos, que he tenide que abandonar una parroquia que venis administrando desde hace quince años, para consagrarme absolutamente al reposo. ce tomar vuestra glicer na creozofizada, cuyo remedio me hace mucho bien, y el me asegura que me curará completamente.

Me hallaba tan decaido, que para esto

necesito tiempo. Sin embargo, observo perfectamente que mi estado mejora; la calentura y los sudores nocturnos han desaparecido; la garganta va mejor; esperimento muy poca presion y tengo mucha más fuerza.

Le ruego, pues, me mande por gran ves locidad doce ir s os à la estacion de Reve nai, cerca de Lamoges. De Vd. su atento seguro servidor,

Q. B. S. M.

Reynaud, parroco de Reynat (Hte. Vienne).

2008 Ministerio de Cultura

AND THE RESIDENCE OF THE PROPERTY OF THE PROPE PREMIADOS CON 2500 PESETAS LOTERIA MUNICIPAL. 1 .3741 10.504 14.600 957 5.032 7.6001 8,454 11.900 1.749 6.662 9.0001 10.104 18.37614.688 12.676 4 mil 10.193 | 11.126 Cnt. 961 965 5.655 8.467 2,770 2.772 6.688 7.647 1.799 18.393 | 19.314 17.345 15.524 16.410 14.700 12.869 13.693 12 mil 8.472 9.390 | 10.202 | 11.140 6.739 5.676 7.65918.398 119.319 17.348 16.419 15.527 13.696 2.781 2.782 4.874 5.715 8.473 10.206 11.174 6.7687.6611.809 4.00717.367 19.320 18.431 15.529 PREMIOS MAYORES. 13.718 14.726 5.734 6.770 9.417 8.483 10.209 | 11.183 4.016 1.813 7.67919.343 16.474 18.44215.533 17.379 14.743 13.727 12.9242.788 2.787 4.879 5.742 6.7718.481 9.42110.2804.019 7.6 4 18.410 17.402 16.476 18.44413.728 12.933 12.032 10.284 11.220 4.028 5.800 8.486 9.4376.8007.6911.800 18.463 14.750 15.554 16.478 12.936 $\frac{2.799}{2.804}$ 10.290 11.231 12.0515.849 8.495 4.037 6.822 7.697 1 512 4.884 25000 1.875 17.424 19.449 16.479 15.561 6.855 12.9588.537 1.513 5.851 9.45310.294 11.251 4.048 7.69950000 1.883 1.029 18.505 17.425 19.450 15,575 16.459 12.970 12.113 8.554 13.802 5.856 9.503 2.815 10.209 | 11.27] 6.867 7.710 1.514 4.042 25,000 1.901 1.014 18.547 17.427 19.474 16.557 14.763 12.979 15.597 13.852 12.118 8.558 2.828 4.064 5.884 9.52210.310 11.28 6.878 7.7365.761 1.921 20000 1.045 18.551 16.573 17.444 13.855 15.627 5.905 9.127 12.125 2.844 4.069 7.757 8.565 10.352 11.289 6.880 Pontevedra. 1.924 250000 5 762 175 1.047 17.451 18.555 19.506 15.67312.151 13 mil 14.780 2.871 2.912 5.919 8.571 13.910 6.898 9.54310.355 11.309 4.073 20000 5:763 1.950 7.7671.059 20418.557 19.509 17.46715.689 13.92012.14111.321 4.128 5.936 8.613 9.558 7.807 10.3636.90913750 1.957 5 mil 17.2371.09418.563 19.546 17.476 15.711 16.604 13.036 13.924 2.928 2.957 4.133 7.821 10.393 11.348 8.617 6.9119.5681.974 17.238Madrid. 1.1055000 18.622 13.931 15.714 11.358 13.05114.802 8.622 6mil 1.9264.1395.003 6.928 9.56910.398\$ 550 1.107 17.239 19.568 18.6:3 17.50016.627 15.718 14.8068.624 5.005 6.962 11.365 7.86410.4002000 1.119 4.149 4.471Idem. 18.65917.515 16.63115.734 14.831 12.200 13.068.629 6.005 6.967 3 mil 4.153 5.064 9.593 2 mil 7.86610.414 1.128 12.959 Idem. 19.582 16.637 17.51718.66715.738 13.952 10.470 | 11.399 13.0774.157 5.0676.020 6.942 7.889 8.636 9.598 2.608 1.155 Alicante. 12:000 18.600 19.600 15.740 16.642 13.088 3.021 8.655 2.015 7.892 6.035 6.9944.1681.16110.485 1.971 Madrid. E0000 18.710 19.605 16.643 13.988 14.86613.0903.039 6.081 5.667 2.028 4.188 5.1237.9059.61410.458 1.168 1.356 EO 00 Idem. 17.584 18.712 19.624 16.650 13.999 15.764 14.876 13.114 8.673 11.438 12.2604:215 6.0843.057 5.1309.615 10.518 2.031 7.952 1.213 6 mil Barcelona. 50000 9.03418.729 19.662 15.771 17.62116.654 13.1204.224 8.709 3.063 5.143 6.091 10.520 11.451 1.216 7.9639.616 9 836 Murcia. 50000 18.734 19.664 17.62216.667 14.904 15.795 8.712 13.12610.537 11.470 3.093 4.234 6.1367.024 14 mil 7.965Barcelona. 19 659 18.773 19.692 17.627 16.69815.798 13.1423.112 7.023 8.715 11.483 12.2849.652 1.279 4.241 6.13710.551 13 913 Madrid. 7.98419.702 18.778 17.62814.933 16.748 15.817 8.723 13.145 3.118 10.557 11.495 1.281 4.301 6.1387.025 7.9899.66212.210 Idem. 19,709 17.65318.78415.865 14.018 3.162 4.313 6.1559.6695.206 7.03910.544 11.513 Mahon. 25(00 3.18119.776 18.793 17.657 16.800 8.736 15.808 14.0661.299 2.154 3.205 13.1654.326 6.1777.0558 mil 9.68410.554 111.515 17.929 Madrid. 18.804 17.67614.071 14.975 15.885 16.8023.237 3.271 8.753 13.1994.330 5.219 2.231 6.200 11.533 7.06510.567 4.474 Idem. 18.83316.825 17.69715.9044.335 6.201 8.760 14.078 14.979 2.210 13.2065.2207.0888.008 10.589 11.534 9.7248.408 Cadiz. 18.835 19.805 16.839 14.085 8.770 15.9142.308 6.271 4.348 7.097 9.736 8.014 11.538 1.26110.613Madrid. 17.795 16.844 18.850 17.715 15 mil 15.925 3.367 4.355 6.273 8.777 13.234 | 14.091 8.021 9.744 11.545 1.284 10.625 11.919 Idem. 18.85619.508 15.926 16.8624.382 7.109 8.790 3.409 6.284 1.315 8.024 9.747 11.554 12 152 Idem. 10.63819.809 18.85916.875 17.72415.002 15.945 8.821 2.344 3.410 4.383 5.251 6.291 7.1259.762 10.689 12.435 14.127 11.568 1.330 8.067 25000 13.579 Idem. 17.726 18.87016.901 6.294 15.964 8.841 15.0099.771 12.453 4.411 7.13010.69 11.623542 1.337 3.365 2.424 8.092 19.843 18.879 15.042 12.475 6.315 1.362 4.414 5.2.8 7.1338.844 10.703 | 11.655 13.284 14.134 3.427 8.097 560 18.884 19.863 16.909 17.844 16 mil 13.288 15.055 6.320 8.915 14.143 5.302 9.790 4.425 7.171111.658 12.4891.3632.405 3.444 19.884 18.883 15.071 17.84716.9398.918 13.2932.410 3.531 4.428 5.305 6.343 7.1789.79410.728 | 11.669 12.494 14.146 LOTERIA NACIONAL. 1.364 18.905 19.885 17.871 16.026 16.947 4.432 6.369 8.936 14.151 15.100 3.545 9.803 5.349 7.18410.742 11.691 1.3662.438 8.113 19.905 18.92117.8768.938 16.05016.954 6.395 15.119 3.632 9.816 4.435 5.374 7.19410.761 11.718 1.367 18.925 19.910 17.88616.056 16.9813.657 6.408 7.211 8.940 15.120 1.370 5.377 9.839 2.452 4.444 10.778 14.187 19.916 17.915 18.935 16.985 8.941 15.147 16.064 7.216 13.327 2.4613.659 12.505 1.377 4.470 5.378 6.417 8.160 9.84410.784 14.198 11.734 Sorteo del dia 3 de marzo. 19,932 18.937 16.989 8.950 15.148 1.382 7.220 9.853 13.33016.074 3.660 6.418 11.737 12.5114.506 8.165 19.947 18.942 7.241 17.9264.518 8.962 15.204 16.086 1.387 3.670 9.859 12.522 5.406 6.436 10.805 Constará de 20000 billetes al 19.964 17.963 18.9597.256 3.679 4.520 8.979 9.86910.802 11.747 12.546 15.216 16.085 6.451 18.990 19.974 7.261 precio de 60 pesetas cada uno, 4.528 16.111 15.226 1.403 6.477 10.869 | 11.754 12.56213.351 14.267 3.68117.941 17 mil 15.227 3.693 12.566divididos en décimos a 6 peset. 6.49417.980 14.331 6.4951.4909 mil 19 mil 2.549 7.284 14.356 3.718 6.525 8.239 15.239 4.609 5.460 9.898 12.583 16.158 1.492 10.904Los premios serán 1000 im-18 mil 6.550 9.031 13.396 14.373 17:020 3.723 7.2969.929 12.590 16.187 1.514 4.613 5.478 8.240 10.914 11.818 2.564 portantes 876000 pts. distribui-19.0216.552 7.299 14.374 9.072 9.957 17.024 2.567 3.736 10.915 11.820 1.529 4.617 5.452 8.251 12.597 13.406 15.268 16.189 754 17.029 18.048 19.033 9.028 15.206 16.237 das de la manera siguiente: 1.532 2.577 3.740 6.553 7.308 8.261 9.970 13.407 4.628 5.504 10.954 11.827 12.616 14.375 5.529 6.557 9.112 11.834 17.038 19.044 4.636 14.412 18.051 3.777 7.318 8.274 9.977 15.387 16.2501.535 10.957 12.634 13.412 2.605 1.573 2.624 2.655 5.525 6.577 9.121 18.053 3.791 4.637 7.3638.281 12.642 13.417 16.258 17.040 19.05310.980 | 11.847 14.444 15.404 791de...... 9.137 17.056 18.072 19.055 5.531 6.560 7.403 10.988 3.795 10 mil 16.2644.700 8.282 11.867 12.644 13.42515.410 793 1.600 14.485da...... 9.141 2,666 5.533 18.075 19.084 796 3.839 4.704 6.563 7.414 10.989 | 11.880 12.655 16.27417.057 14.543 15.421 1.607de...... 9.150 5.560 6.565 10.005 15.434 17.077 18.127 3.851 11.887 19.100 1.620 4.719 7.437 8.320 12.666 16.278 2.669 13.438 14.545de..... 3.856 6.588 17.154 20....de 3000.... 2.674 4.742 8.341 9.16113.447 14.548 19.115 1.637 5.569 10.008 11 mil 11.920 12.670 7.44115.450 5.576 10.020 1.648 2.677 6.5:9 9.16218.153 19.122 600..... 3.864 4.755 7.449 8.350 11.921 12.696 15.467 16.309 17.178 13.46114.625 €0....de 9.195 4.761 6.599 18.172 3.875 8.359 14.628 17.245 1.661 2.684 5.580 7.47910.013 11.004 | 11.920 12.704 13.471 15.469 19.13992....de 400 2.687 3.898 9.202 12.725 2 a...de 5000.... 1.662 4.790 5.583 6.608 8.370 10.022 11.011 11.932 13.472 14.630 16.322 17.246 19.183 7.52618.176 10000 15.470 9.223 3.909 5.587 2 a...de 3100..... 2.709 4.810 11.039 6.6217.544 8.381 10.033 12.743 16.364 17.264 918 1.681 11.959 13.530 14.634 18.229 19.212 6200 15.473 9.275 3.912 4.832 5.595 6.629 10.062 17.266 18.231 19.220 7.5478.411 11.059 1.696 11.968 13.565 | 14.661 16.373 15.481 3.927 9.29413.557 14.665 16.385 17.272 4.849 5.602 6.641 7.558 10.076 19.223530 1.700 8.442 11.067 | 11.973 12.789 15.485 18.247 876000 1000 2.753 3.957 6.643 7.5 8 4.850 19.225 1.710 13.567 | 14.681 2.754 6.653 MA SECA, MEDIANA EDAD NEWSCONSTRUCTURE SERVICE SERVICE

Desde la Puerta del Sol, calle la Montera y la de A calá, se ha perdido ayer tarde un alfiter de oro con una perla en el centro y unos brillantitos. Se dará buen hallazgo. Villanuewa, 6, pral. izq."

HACE FALTA mna señorita de educacion y nerse al frente de una casa. Se se recibe con frecuencia este preferirá con fianza. Razon, Montera, 31, Bazar Universal.

GRAN ALMONEDA de un rico moviliario.-Liberstad, 27, pral.

BOMBAS desde 80 reales.

PARSONS

Carrera de San Jerónimo, 51. MAQUINAS

agricolas. PARSONS

Carrera de San Jerónimo, 51. AGUA DE COLONIA

medicinal y de aroma superior. Cuartillo, 12 rs.; frascos á 4, 7 y 14 rs. Botica de Sanchez Ocama, Atocha, 33.

SUSTITUTOS Se colocan, Escalinata, 17.

MOCHES DE VENTA. - SAN MOpropio, E.

CE VENDE UN TRONCO DE Ocaballos. Para verlos, carretera de Aragon, núm. 3, taller de coches. Para tratar, Villalar, 8, 3.°

QUESITOS DE NEUFCHATEL A 2 REALES UNO Se reciben todos los dias. Prast, ARENAL, 8.

MANTECA FINA DE NORMANDÍA Lata de una libra, 14 rs. Prast, ARENAL, 8.

MASA AMUEBLADA, LUJO Y Confortable; seis camas para amos, tres para criados. Vergara, 3, pral., frente al teatro Real. El portero informará.

LINEA DE VAPORES ESPANOLES

CLANO, LARRINAGA Y C.

El dia 7 de marzo saldrá de dosas. Cervantes, 34, pral. Cádiz y el 12 de Barcelona, el puevo y magnifico vapor es- L'ABITACIONES SIN ASISpanol

LEON Informes: D. M. A. Amusate- A padres, leche de dos meses. rui, en Cádiz. Sres. Olano, Larrinaga y C. Merced, 18, Barcelona.

Madrid, Lope de Vega,

7 25.

EN PARIS AMUEBLADOS Y SIN AMUEBLARIS Compras de todo genero, comisiones, gestiones, etc. ENRIQUE LARGIER

PARIS 32 BOOK. MALESHERBES S. PARIS. 中国的现在分词 医多种性性 医二种 医二种 医二种 医二种

IN EL DEPOSITO PRINCI-Upal de harina láctea «Nestlé» con objeto de que esté siempre iresco. Preciados, 8.

XI ANIVERSARIO,

La señora DONA ISABEL DE FERRER DE PEREZ CABALLERO

falleció el 26 de febrero de

R. I. P.

Las misas que se celebrenmañana juéves 26 del corriente en las iglesias de San Antonio de les Portugueses y del oratorio del Espiritu Santo por los senores sacerdotes adscrites á ellas, se aplicarán por el eterno descanso del alma de dicha señora.

Su familia ruega á susamigos la encomienden á Dios; advirtiéndoles hay concedidos 880 días de indulgencia por cada misa que se oiga de las aplicadas por dicha señora.

TESTAMENTARIA.

Por la de un brigadier, se venden: caballo, grandes cruces, fajas, bastones, espadas y uniformes. Calle de Recole-i tos, 11, 3.°

CABALLOS Se venden dos de silla y tiro. sabel la Católica, 11.

CE VENDE TODA CLASE DE Ocoches usados. Razon, Alcalá núm. 20, bajo.

QE VENDE UN BRECK, JAR-Odinera y una partida de bal-

Litencia para caballeros. Razon, Silva, 37, ultramarinos.

Valverde, 18, porteria.

CIE CEDEN DOS GABINETES. 23 NPozas, 9, 2.º No es casa de huéspedes.

MA PARA CASA DE LOS

CARROS-MUDANZAF, Delrieu, Arenal, 7; S. Andrés. A MA SECA, MEDIANA EDAD; CARROS-MUDANZAF, Delrieu, Areneros, 4; Almirante, 14, Ay buenos informes desea ça-

A COLOGNE st. RHIN (Allemagne) FABRICANTS DE

AEREOTERAPICO. maquina de zo, 84, pral.

ATOCHA, 115. El tratamiento aereoterápico, poco conocido aqui, consiste L 4000 rs. Barrionuevo, 8, bajo. en hacer respirar á los enfermos en atmósferas medicinales

artificialmente compuestas y administradas en forma de inhalac ones. Las inhalaciones naturales de Vichy, Panticosa, Las Caldas, etc., son aquí reproducidas.

En los padecimientos en que su eficacia es mayor es en las anemias y dependientes de ella, tisis, tuberculosis y asmas. Consulta diaria de dos á cuatro.

Precio de cada sesion de una hora de duracion, 5 pesetas. El pago se hace por tandas y adelantado.

ESTAMPERIA RELIGIOSA,

de Juan Pena y Sacanell, editor, Rambla de Estudios, num. 12, Barcelona.

ESTAMPAS PARA LA PRIMERA COMUNION. En 8.º mayor, grabadas, 20 rs. ciento.

En 4.°, grabadas al hoj, sin orla 30 id. id. En 4.°, id. id. con orla, 40 id. id. De todas estas hay una para niños y otra para niñas.

En 4.°, tirada á dos colores, 1 real una. En fólio, á cuatro tintas azules, 4 id. id. En 4., unisimamente grabada en acero, 20 id. id. En folio, id. id. id., 36 id. id.

Estas pueden servir para ambos sexos. Se remiten francas de porte. Si para evitar estravios se desea certificar el paquete, debera abonarse 4 rs. En la misma casa hay un grande y variado surtido de estam-

pitas de todas clases. Tambien se hallan de venta en cara de Aguado, Pontejos, 8,

EL SEÑOR

D. RICARDO BALACA

OREJAS Y CANSECO

en Aravaca.

R. I. P.

na politica, tios, pri-

mos y demás parientes.

amigos se sirvan enco-

que por el eterno descan-

so de su alma se ha de ce-

lebrar el dia 27 del actual

No se reparten esquelas.

especial favor.

templo.

fallecio el 12 del presente

Décimo aniversario.

El señor

. JUAN FRANCISCO MATHE

falleció el dia 26 de febrero de 1870.

Todas las misas que se celebren el dia 26 del corriente en la iglesia parroquial de San Sebastian por los señores sacerdotes ads tos á la misma, serán aplia cadas por el eterno descanso del alma de dicho soñor.

> Su viuda, sobrinos y demás parientes, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios.

niños. Luna núm. 29, 2.°, cen-

CE CEDE UN GABINETE. DAhada, 25, pral. A LMONEDA DE TODO EI Amoviliario de una casa; hay máquina de coser. Jacometre-

sa para cuidar de uno o más!

DIANO VERTICAL FRANCÉS

Sétimo aniversario.

El señor

D. AMBROSIO GONZALEZ Bravo falleció el 26 de febrero de 1878.

Todas las misas que en celebren en la parroquia 🔀 de San Martin el 26 del actual por los señores sacer- 🛣 dotes adscritos à dichaiglesia y à la de Nuestra Señora de Loreto los dias 26 y 27, serán aplicadas por el 8 eterno descanso del alma de dicho señor.

Sus hermanos, herma- ilizquierda. nos políticos, sobrinos y sobrinos políticos suplican a sus amigos lo encomienden á Dios.

45 45 A STATE OF THE STATE OF T

La señora MARIA CARRILLO de Albornoz y Gardo- @ qui (que santa gloria pal. Sello.

haya) ha fallecido.

Su desconsolada viuda Su bermano, herma-D. Teresa Vergara, sus nas, hermano politico. hijos, germanos, hermaprimos, primos politicos, sobrines, sebrines politicos, demas parientes, disuplican á sus numerosos rector espiritual y amigos, suplican a los que mendarle á Dies y asistir no hubieren recibido esá la misa de nevenario quela de convite se sirvan encomendarla a Dios y asistir a la conduccion del cadáver desde la caá las diez de su mañana sa mortuoria, Atocha, 78, en la iglesia parroquial al cementerio de la sade Santiago de esta corcremental de San Justo te, en lo que recibirán un el juéves 26 del corriente, á las diez de su manana, en lo que recibirán El duelo se despide en el 8

especial favor. Se suplica el coche.

EL SENOR

Y (UBELLS,

falleció el 25 de febrero de 1878.

Todas las misas que se celebren en el dia de mañana en la parroquia de San José, por los señores sacerdotes adscritos á la misma, serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Su viuda D. Carmen Olivares, sus hijos don Rafael D. Carmon, doña Maria Rosa y demás parientes, suplican à sus amigos le encomienden à Dios.

MASA PARTICULAR, SENO- de gabinete, desde 1000 rs., un Ura sola, cede habitaciones.

QALA Y GABINETE BIEN Jamueblado. Clavel, 3, 2.º izqda.

DERLINA Y SOCIABLE EScalle de la Pasa, carpinteria.

Ocon alcaba: no es casa de leza, núm. 5, piso 2.º, en cuyo huéspedes. Visitacion, 13, pral.

TEGOCIOS SOBRE CASAS Nen Madrid y dehesas en Za-jun gran cuarto principal. Ties mora. Fuencarral, 17, princi-ne anaquelerias, mostradoresy

CON 1000 DUROS 40000 rs. anuales de renta segura en «El Credito Unido». Mayor, 81, entlo. centro, de

VERDAD. Sillería, comedor de roble, cama de palosanto y más mucbles.

Barquillo, 28, bajo dcha. 4

DINERO. - AL COMERCIO, Dmilitares, empleados, cesantes, retirados y jubilados, y so-de un rico moviliario: hay sa

IN MATRIMONIO DESEA bras, tapices, relojes, arañas, Uuna porteria. Darán razon, candelabros, bronces, pianos, Mendizabal, 7, pral. interior: espejos de Venecia, etc., etc. tiene informes.

TINERO.—SILVA, 13, 2.º DE-Dreche, sobre hipotecas, rentas y sueldos. Se compran ca-

MABRICA DE ESTUCHES Y cajas de carton de todas clases y precios. Se encarionan carteles y calendarios. Santa Engracia, 13.

DINERO.—A ACTIVOS Y PA-Lisivos y con espediente en tramitacion. Ave-Maria, 52 duplicado, 4.º izqda.

I IN CABO RETIRADO DE LA Uguardia civil desea una porteria o guarderia. Calle de Carlos III, número 3, porteria, dan razon de 10 à 2: tiene quien le garantice.

MA PARA CASA DE LOS A padres, leche fre ca. Amparo, 31, barberia.

MA PARA CASA DE LOS Apadres. Jacometrezo, 8, pl MA DE CRIA, LECHE BUE. Lana, Colon, 3, porteria.

CIN AGENTES NI CORREDO-Ores. Se dispone de una luer te suma para hipotecas y otros prestamos. Prontitud y reserva. Jardines, 16, 1.° izq.° De 10 lá 2 de la tarde.

CARCIA (NAVARRO) 13, PAZ, U13. Sillerias de sala desde 800 rs., Idem de ebanisteria de reps o saten, 1400 rs., juegos juego de alcoba de gran lujo; Valverde, 21 duplicado, bajo se amueblan pisos con todo lo necesario. Se alquilan camas y toda clase de muebles. Paz, 18.

La subasta de esta finca anun-Dtranjeras se abonan. Razon, ciada para el 30 de abril, ten dra lugar el 30 de mayo de es te año, ante el notario D. Eu-CE ALQUILA UN GABINETE logio Barbero, calle de Hortapoder ohra ya el pliego de condiciones.

> SE ALQUILA gas. Salud, 21, porteria.

Especialidad en enfermedas des de la boca; piezas artificias les y dentaduras. Tutor, 31, (barrio de Argüelles).

CE ALQUILA UN GRAN LO OCAL y cuarto entresuelo en la calle del Barquillo, 8, tripd. Hay además en la misma UN Patecioso cuarto tercero.

bre fineas y a quileres. Mayor, lon dorado. despacho á lo Enri-81, entio. centro, de 10 à 2. 1 que II, y otras varias babitaciones, donde existen alfom-Serrano, 59, hotel

Ministerio de Cultura